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明治小６年生が議場見学
　明治小学校６年生の皆さんが、１月16日、議会の役割や仕組みについての
理解を深めるため、社会科校外学習として吉岡町議会議場を見学しました。
　感想をいただきましたのでご紹介します。

お 礼 状お 礼 状お 礼 状お 礼 状お 礼 状

24



一般質問一般質問のの行行方方一般質問一般質問のの行行方方

給食センター 増築された特別教室 ( 駒寄小）

消費税率引き上げに対する補助政策
について

子どもを取り巻く環境について

質問事項質問事項質問事項
質問事項質問事項質問事項

町長答弁町長答弁町長答弁 町長答弁町長答弁町長答弁

処理事項処理事項処理事項 処理事項処理事項処理事項

２６年度よりミルク代補助額を引き上
げる予算措置をした。

児童数の状況により検討したい。

人口増対策において、明治小・駒寄小の
増改築の考えは。

給食費の軽減はできないか。

補助額を引き上げて対応したい。

駒寄小に特別教室棟を増築し、教育
環境の充実を図った。
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